

Los restos de un cohete chino iluminaron cielos de la región

Sería basura espacial de aparato lanzado en 2019.

Alrededor de las 6:00 horas de ayer los habitantes de la región se sorprendieron con objetos luminosos que atravesaban el cielo oscuro hacia el norte. Los testigos se preguntaban si era un meteoro o basura espacial cayendo. Uno de los registros más comentados fue grabado por trabajadores de la minera Escondida, quienes capturaron el momento desde la faena, junto a otra imagen grabada por camioneros en la Ruta a Mantos Verdes. Astrónomos de la U. de Antofagasta coincidieron en la espectacularidad de lo visto, asegurando que se trató de basura espacial del cohete chino CZ-2C lanzado en julio de 2019, que se destruyó,



CAPTURA

Los objetos atravesaron el cielo antes del amanecer de ayer.